



4月13日(月)から4月26日(日)まで 臨時休校となります。

来週の月曜日(4/13)から2週間(4/26:日)まで再び臨時休校にはいることになりました。4月7日(火)の『始業式・入学式』で、生徒のみなさん、保護者のみなさん、教職員が力をあわせて、「これからの1年間がんばりましょう」ということを確認した矢先であり、大変残念なことです。

今回の臨時休校にあたっては、この「措置によりもうこれ以上の事態の長期化を避け、この2週間でなんとか終息につなげなければいけない」という強い意志が込められています。その意味で、これまで以上の徹底した心構えで休校に臨む必要があります。4月8日(水)の臨時の全校集会で話したことですが、日本政府から出された、『**非常事態宣言(4/7)**』には**対象の地域が設定**されていますが、これにとらわれるなく、「**どこに住んでいる人も・・・、大人も子どもも・・・同じ気持ちで、この感染症に向き合う姿勢が大切**」だと考えます。

そのために、まずは日々の生活の中での自分ができる「**自己管理**」の意識を持つことが重要です。 ※ 高知県も4月9日(木)1日で10名感染という状況です。

臨時休校中の「登校日の設定中止」と「家庭訪問の中止」および、その他の行事の変更について



【保護者のみなさまへ】

先日(4/8:水)、各ご家庭に配布しました、「新型コロナウイルス感染症対策のための再度の休校措置について」でお知らせしていた、休校期間中の「登校日」について、今の状況を考えて『中止』することとします。

また、13日(月)、14日(火)に予定していました「家庭訪問」につきましても中止とさせていただきます。

これは、4月9日(木)現在の高知県の「新型コロナウイルス感染状況(※1日で10名感染)」を受け、四万十市内の学校で統一してとられる措置です。

特に、家庭訪問につきましては、保護者のみなさまには仕事の都合をつけて、準備していただいていたことと思っておりますがご理解ください。

なお、その他、25日(土)に予定していた「PTA総会」につきましても、「**実施方法**」等の変更がありますので、本日、別に配布する「**新型コロナウイルス感染症対策のための再度の休校措置(変更)について**」をご確認いただき、こちらにつきましてもご理解を頂きたいと思っております。

※これにより、27日(月)は登校日(給食あり)となります。

※状況が日々刻々と変化する中で、突然の計画変更があり、ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いします。



学校施設開放の停止について

【生徒のみなさんへ】

先日(4/8:水)、配布した、「新型コロナウイルス感染症対策のための再度の休校措置について」でも記載した通り、この休校期間は学校施設(体育館・グラウンド等)の開放は、学童保育からの要請以外、市内の学校全てで停止です。(※停止期間は土、日も含めて26日までとなります。)

基本的には“テレビ”などでも、いろんな競技のアスリートなどによる呼びかけが放送されている通り、屋内で過ごす中でいろんな工夫ができれば理想です。

ただ、**個人(人が集まらない)**とする屋外での散歩やジョギング等、簡単な運動については、方法を工夫すれば問題はないということなので、自分で内容や程度を考えて生活リズムや体調管理に努めてください。